



## Redoublements à l'ENAC, fin forcée de détachement à AIX.

Il devient de plus en plus fréquent de voir des élèves redoubler à l'ENAC, puisqu'il faut un GO pour chacune des notes.

Qui dit redoublement, dit réajustement des affectations et AIX est bien trop souvent impacté par ces changements.

Ce coup ci la promo 23A compte 4 redoublements et **AIX perd ses 2 sorties ENAC** (comme BREST). Chose cocasse, ce sont justement ces 2 CRNA qui ont subi la pression du trafic la plus forte en 2025.

Le dimensionnement de l'instruction se voit donc impacté et 2 instructeurs ont été informés que leur détachement était écourté suite à la perte des 2 sorties ENAC.

2 agents ont été désignés d'après leur ancienneté sur le poste sans laisser la chance au volontariat comme le veut l'usage et sans aucune prise d'information au préalable sur leur situation personnelle.

**Nous dénonçons ce choix uniquement dicté par la logique comptable, en dépit de toute considération humaine.**

### ➤ Une situation qui arrange bien les affaires du service

Le Chef SE oublie de préciser dans sa présentation défaitiste de la situation que dans le même temps **d'autres, qui étaient pourvus avec plus de 2 sorties ENAC, (jusqu'à 8), les conservent.**

**Car ce qui importe réellement pour le service, c'est d'avoir 2 PC de plus en zone Est pour l'été 2026 et se rapprocher des 13 PC par équipe vendus plus haut.**

**Il faut comprendre que le projet souhaité par l'encadrement local et son syndicat partenaire pour 2026 qui vise à une augmentation de la période de Jx en hiver, alors même que le bilan DO montre l'inutilité des Jx d'hiver, est soumis à une amélioration de la performance en zone Est.**

**Il est donc de leur intérêt de mettre toutes les chances de leur côté pour parvenir à réduire les délais en 2026, quitte, pour le Service, à considérer ses détachés investis dans leur poste comme de simples pions en rompant du jour au lendemain le contrat moral qui les lie.**